

# PN captura a Roeder y rescata a secuestrado

El capitán y Lic. Guillermo Roeder, ex-presidente del Instituto Salvadoreño de Fomento Industrial, ha sido detenido por autoridades policíacas, en relación al secuestro del señor Guillermo Bustamante. Este, fue liberado al ser localizado el escondite donde se hallaba cautivo.

Cuatro millones de dólares y medio millón de colones era el monto exigido por el rescate, y se produjo el desenlace de la situación, favorable al cautivo, cuando se procedía a la entrega del dinero, a cambio de la libertad del plagiado.

A Roeder, se le señala como cabecilla de los secuestradores y también, como director intelectual de

una especie de mafia dedicada a actos de sobornos, extorsiones y otros delitos.

De acuerdo con informes que han proporcionado limitadamente autoridades policíacas, hay otras personas vinculadas y detenidas, en vías de investigación.

A Roeder se le señala, además, como organizador de comisiones de hombres a sueldo para prestar seguridad a empresas y personas particulares.

### Investigación será amplia

Autoridades policíacas consultadas al respecto, expresaron ayer, que a partir de este caso, podrían ponerse en claro muchos otros.

Pasa a la página 17



CONDECORADO. Entre los distintos homenajes que le fueron tributados ayer al Dr. José Luis Bustamante y Rivero, tiene relevancia la Condecoración que le fue impuesta en la Cancillería, por el presidente Duarte y el Gral. e. Ing. Jaime Abdul Gutiérrez, por parte de la Junta Revolucionaria de Gobierno. Le fue impuesta la condecoración de la Orden de José Matías Delgado, en el grado de Gran Cruz y Placa de Oro.



CORTADOR. Zacatecoluca. Gerardo Antonio Cañas, de 16 años, cortador de café de la Finca La Perla, fue encontrado muerto en el interior de la misma, presentando lesiones de bala.

MUERE. Zacatecoluca. José María Cortez, de 27 años, otro de los siete cortadores de café encontrado muerto en la Finca La Perla. Residía en la Colonia La Esperanza de esta ciudad.

## Hoy decide juez caso de banda de roba-autos

Hoy concluye el término de inquirir en el caso de los detenidos por sindicárceles de integrar una banda de roba-carros y de colaborar con los grupos subversivos en la obtención de documentos de tránsito. Así se informó ayer en el Juzgado Quinto de lo Penal, que instruye dicho informativo.

En ese caso se encuentran detenidas seis personas, entre ellas una mujer, Dora Rosario Echeverría Ramos, quien judicial y extrajudicialmente ha revelado que para la obtención de los documentos de tránsito le colaboraba un capitán retirado y una empleada del Departamento General de Tránsito.

A la secretaria la identifica con el nombre de Nomy Méndez.

### De San Vicente

## Joven decapitado localizan en un puente, Tepetitán

(San Vicente). El reconocimiento de un joven como de 21 años, que fue hallado muerto semidecapitado, en el centro de un puente al Oriente de Nuevo Tepetitán, reportaron las autoridades de esta ciudad.

Tenía aspecto de estudiante, piel morena clara, como 1.70 estatura, pelo negro ondulado. Estaba boca abajo, con una mano doblada en la espalda, los dedos pulgares amarrados y señales de haber sido golpeado.

Vestía únicamente pantalón beige con rayas oscuras.

Pasa a la página 63

Mientras tanto, en su declaración judicial los otros reos negaron las imputaciones que les hace la Policía. Los seis acusados fueron consignados por la Sección de Investigación

Pasa a la página 9



CARPINTERO. Zacatecoluca. Miguel Ángel Cañas, fue encontrado muerto con otros seis cortadores de café en la Finca La Perla. Presentaba lesiones de bala en el cuerpo.



EXHUMARAN. Familiares de Ricardo Elias Méndez, de 27 años, solicitaron autorización a la Fiscalía para exhumar el cadáver, ya que fue enterrado sin identificar en Jujutla, Ahuachapán.

### De La Paz

## Hallan cadáveres de 7 cortadores de café en finca

(Zacatecoluca). Siete cortadores de café de la finca La Perla, de quienes sus familiares desconocían su paradero, fueron encontrados muertos en dicha finca, ubicada en las faldas del volcán Chichontepec.

Los cadáveres presentaban lesiones de bala y

Pasa a la página 63

## Solemnes actos en 70 aniversario Gdía. Nac.

Con diferentes actos oficiales, será celebrado el miércoles 3 de febrero el setenta aniversario de fundación de la Guardia Nacional, informó un vocero de ese cuerpo de seguridad.

Indicó la fuente que el programa de veinte puntos, que se desarrollará en esa ocasión, comenzará a la diez de la mañana y será presidido por altas autoridades civiles y militares; y los principales

oficiales de esa institución, encabezados por el director, general Carlos Eugenio Vides Casanova.

Agregó que se han girado invitaciones especiales a altas personalidades del Gobierno y a elementos que de alguna manera han estado vinculados con la GN, durante los setenta años de actividad en que ese cuerpo le ha tocado luchar contra la delincuencia en sus diferentes

Pasa a la página 9

## Plan de Reciclaje para médicos de Maternidad

Un efectivo Plan de reciclaje para Médicos Residentes del Hospital de Maternidad, que sustenta y eleva considerablemente el pensum académico y la habilidad profesional, se tiene en práctica en ese centro de asistencia hospitalaria, así lo afirmó el Dr. Roberto Marteli, jefe de esa unidad especializada.

La especialidad en Ginecología y Obstetricia, por su naturaleza misma —

dice el galeno—, requiere de parte del médico una amplia y concienzuda aplicación de los conocimientos adquiridos, así como de una renovación constante de las técnicas empleadas. Es por ello — señala —, que la unidad de Médicos Residentes de ese centro hospitalario, han incorporado dicho Plan de Reciclaje.

El Plan —dice—, fundamentalmente consiste en

Pasa a la página 31

## Llaman a caficultores a tramitar financiamiento

Llamado urgente a los caficultores, para que tramiten a la mayor brevedad sus solicitudes de financiamiento para una mejor productividad, hizo ayer la Junta de Gobierno de la Asociación Cafetalera de El Salvador.

En un comunicado de esa entidad, la directiva indica que gracias a las líneas de crédito aprobadas por el Banco Central de Reserva, este año seá

posible trabajar en condiciones favorables las fincas de café, y por eso se hace ese llamado para que todos los agricultores que se dedican a este cultivo, acudan a las oficinas respectivas a presentar sus solicitudes, con el fin de que no tengan atrasos y puedan de esa manera recibir los máximos beneficios posibles.

Señaló la Cafetalera, Pasa a la página 19

### De Usulután

## Terroristas matan a 6 soldados y a 6 civiles

Seis soldados y seis civiles, fueron muertos a tiros por más de 300 terroristas que asaltaron la finca La Ceiba, en jurisdicción de San Agustín, departamento de Usulután. Otro numeroso grupo de subversivos dio fuego a las instalaciones de la hacienda Casamota, en cantón El Brazo, departamento de San Miguel.

También en la vecina población de Cuscatancingo, varios terroristas mataron a balazos a un soldado de la patrulla de Defensa Civil.

Esos y otros actos de violencia, perpetrados por grupos extremistas, han sido dados a conocer por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, los que a

continuación trasladamos a nuestros lectores.

Terroristas fuertemente armados, volaron varias torres de energía eléctrica en el cantón El Palmital, carretera de Usulután a Santiago de María, y dejaron por varias horas sin energía eléctrica a poblados cercanos de la zona del atentado.

Vecinos de Santo Domingo, San Sebastián y otros poblados urbanos y rurales del departamento de San Vicente, han visto numerosos terroristas uniformados, que se movilizan de un lugar a otro. Tal situación ha sido puesta en conocimiento de las autoridades respectivas.

De Santa Tecla se informó

Pasa a la página 31



AL SERVICIO. Unos cien aspirantes más, para prestar servicio militar en la Policía de Aduana, esperan su incorporación.

Diariamente están inscribiéndose reservistas en instituciones militares y cuerpos de seguridad.